

CFDT

CGT

FO-PETULTEM

UNSA/SANTE

Déclaration Intersyndicale à la CAP des Techniciens des 15, 16 et 17 Octobre 2008

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les représentants à la CAP des Techniciens,

L'intersyndicale a pris acte du courrier conseiller social du ministre d'État en date du 7 octobre 2008. Elle a décidé malgré tout de participer à cette CAP.

Toutefois cette décision ne doit pas être entendue comme une satisfaction aux annonces faites lors de la réunion du 1^{er} octobre dernier.

Nous sommes ici présents par respect envers les techniciens.

Vous comprendrez aisément que nous ne pouvons pas nous contenter de simples « mesurette » après plusieurs années de discussions où les organisations syndicales ont participé activement aux échanges avec l'administration.

Notre demande de rendez-vous auprès du Ministre remise en main propre lors du CTPM du 2 octobre 2008, s'est traduite par une simple lettre de mission du Ministère adressée au Directeur des Ressources Humaines, Monsieur Jean-Claude Ruyschaert, pour relancer le dialogue social concernant le corps des Techniciens Supérieurs de l'Équipement.

Par conséquent, l'intersyndicale exige d'être informée avant la fin de cette CAP de la date de cette audience.

L'intersyndicale demande de rencontrer le cabinet du Ministre en présence du DRH pour le rendu compte de cette entrevue.

L'intersyndicale